
１４
議席
番号

６ １/１

答弁者

１ (1)

(2)

(3)

(4)

２ (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

合計特殊出生率以外に市が指標とする数値はあるの
か。

富士宮市人口ビジョ
ンについて

静岡県内の市町の平均所得を比較した場合、富士宮市
の位置付けをどう捉えているか。

若者にとっての魅力ある職場、安心して働ける環境と
は何か伺う。

人口１１万人を維持するための条件として合計特殊出
生率２．０７としているが、達成可能な数値は今後、ど
の程度で推移すると考えるか。

第２期富士宮市子ども・子育て支援事業計画のパブ
リックコメントを見ると、子どもを多く持つことへの障
壁は経済的理由であると感じられるが、高校生や大学生
への経済的なサポートはどのように考えているのか。

サポートする体制はいかがか。また、不登校児童生徒
相談体制整備事業の進捗状況はいかがか。
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このままでいくと２０６０年に富士宮市民は８万６千
人になるという数値が出ているが、例えば芝川地区の人
口推計について、どのように考えるのか。

ワーケーション対策へ力を注ぐということであるが、
都市計画法などの障壁についてはどのように考えるの
か。

男性のＵターン者に比べて女性が少ない現状をどう捉
え、どう対応していくのか。

　出席日数の減少によるデメリットはあるのか。
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その理由、不登校となってしまう原因分析はいかが
か。

　不登校の児童生徒数と、その推移はいかがか。不登校及び支援が必
要な児童生徒について
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